

# 千里メイプル ロータリークラブ

創立 1998年6月13日



例会日 毎週木曜日  
12時00分/18時30分  
例会場 アメニティ江坂 内  
会幹 長 高尾 修  
事 藤田 芳浩

2024-2025年度 RI テーマ

The magic of Rotary  
(ロータリーのマジック)

会長 ステファニー A. アーチック

2025年1月23日発行 会報第1221号

## 今週のプログラム

(2025年 1月 23日 第1221回例会)

3分間卓話

「二人の節子さん」

担当：柳原健治会員

## 次週のプログラム

(2025年 1月 30日 第1222回例会)

「プログラムの確認」

プログラム担当：藤田芳浩会員

## 第1220回例会（2025年 1月16日）の記録

### <会長の時間>

高尾 修会長

本日、会長は出席が叶いません。会長挨拶を預かっておりますので、代読させていただきます。  
1月は、職業奉仕月間です。職業奉仕とは、自分の職業を通じて社会の役に立つことであり、奉仕の理念を実践できる最も身近な方法です。

#### 標準ロータリークラブ定款 第5条一目的

ロータリーの目的は意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。

具体的には、次の各項を奨励する事にある。

第1、 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること。

第2、 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること。

第3、 ロータリアン一人一人が、個人として、また事業及び社会生活において、日々、奉仕の理念を実践すること。

第4、 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること。

#### 標準ロータリークラブ定款 第6条一2

奉仕の第二部門である職業奉仕は、事業及び専門職務の道徳の水準を高め、品位ある業務はすべて尊重されるべきであるという認識を深め、あらゆる職業に携わる中で奉仕の理念を実践していくという目的を持つものである。

会員の役割には、ロータリーの理念に従って自分自身を律し、事業を行うこと、そして自己の職業上の手腕を社会の問題やニーズに役立てるために、クラブが開発したプロジェクトに応えることが含まれる。この職業奉仕の考え方方が、ロータリアンとしての基礎となり、世界に社会に貢献できるのだと考えます。

以上、幹事藤田代読でございました。

<お客様> 2024学年度 米山奨学生 グエン カム フンさん

<出席報告> 水本 徹 SAA

会員数 17名 (内出席免除会員 1名)

本日の出席者数 9名

(内出席免除会員 1名・名誉会員 0名)

本日の出席率 56.25%

<ロータリーソング>

全会員

♪それでこそロータリアン♪



<幹事報告>

藤田 芳浩幹事

- 1、前回「新年例会」会報は、掲載予定の原稿の全てが揃わなかった為、作成途中の状態です。今後は、ボイスレコーダーを活用していくつもりですが、会議中の発表原稿はメールで事務局までお送り下さいますようご協力をお願いします。
- 2、「新年例会」ご欠席の下記会員の皆様には、「福袋」としてお土産を用意しています。お持ち帰りいただきます様お願ひいたします。  
西本明文会員、西本詩子会員、村田純子会員、山田克子会員、石田夕子会員の5名です。
- 3、1月の理事会は、次週1月23日(木)例会終了後に予定いたします。
- 4、次週以降の例会開催について、確認をお願い致します  
\*次週 1月23日は、通常例会 18:30~  
開催場所 ル・ジャルダン  
柳原健治会員の卓話です。  
\*1月最終週 1月30日は、「昼例会」12:00~  
開催場所 江坂ゴルフセンターレストラン
- 5、「プログラムの確認」です。皆様宜しくお願ひ致します。幹事報告は以上です。

< S A A 報告 >

水本 徹 SAA

<点鐘>

水島 洋副会長

<委員会報告> 無し

<スマイル・ボックス>

※ニコニコ奉仕金

相原会員 コメントなし

※米山記念奨学会

藤田会員 グエンさんようこそ！！本年も宜しくお願ひします！！

※メイプル基金

藤田会員 新年例会 皆様大変お世話になりました。今後も宜しくお願ひします。

山本友亮会員 寒いけど、いい天気ですねー

岸上会員、水本会員、小山会員 コメントなし

※ラオス基金

水島会員 加奈子先生は、ラオスに行かれるのかな？

小山会員 コメントなし

～年末から年始にかけて、どのように過ごされましたか？～

2024学年度 米山奨学生 グエン カム フンさん

4回生となっての年末年始はとても充実していました。年末は、友達と梅田で催されていたクリスマスマーケットに出向きました。冷たい空気をまとう街並みに彩られたクリスマスの装いは、とても綺麗で、ホットチョコを手に見た、その景色はあたたかい思い出となりました。とても寒い年末でしたが、健康維持のため外に出てしっかりと体を動かし、自宅の大掃除をして2024年を締めくくることができました。年始は、友人と初詣に行くことになり、北野天満宮と服部天神にお参りさせて頂きました。

「昨年の反省・今年の抱負」及び「関西万博についての報告」

藤田 芳浩会員

卓話を含め、大阪・関西万博について、少しお話しさせていただきます。

森ノ宮駅から東に向かい、血液センターを北に上ったところに大阪公立大学・森之宮キャンパスが開設されるそうです。以前は、車両基地であったこともあり、大阪メトロのサーキットとアミューズメント施設が隣接されています。また、開設に伴い、森之宮から一区間ではありますが、線路が伸び、駅が出来るそうです。万博会場近くにもメトロの駅が出来たそうです。

岸田会員は、東大阪モノづくり企業で展示すると聞いていますが発表して頂けますか。

(岸田会員)「らしい。としかわからない。」渡邊会員も武道で参加すると聞きましたが

(渡邊会員)「私どもの団体も、決定ではなく（出演できる）かも？！」です。日本国際博覧会協会「一般参加催事二次募集」に申し込み、エントリーシートを提出して、現在結果待ちです。

今年、フランス・イタリアなど海外から約60名の会員を集めて、柳生をはじめ各地で武道合宿を計画しています。その合宿中に参加が叶い、演武披露の機会が得られることを願っています。万博会場は、イベント広場や催事場などコンサートができる大きなステージと通路に面した客席のない小規模ステージが複数あります。皆様のお知り合いで万博に関わっていらっしゃる方がありましたら、お知らせください。4月に開幕しますので会員の皆様と一緒に見学会を行いたいと思います。よろしくお願ひいたします。

その他、現在、事務局の閉鎖に伴い、様々な変革をお願いしています。

いくつかの点で、連絡がスムーズにいかない事もあると思いますが、皆様ご協力のほど宜しくお願い致します。

